



Tips Kontroversial dari Seorang Ibu: Alasan Mengapa Tidak Mengadakan Pesta Ulang Tahun untuk Anak

Description

Mengapa Seorang Ibu Memilih Untuk Tidak Mengadakan Pesta Ulang Tahun Tahunan untuk Anaknya

Marissa Light, seorang ibu dari Pennsylvania, berbagi mengapa dia tidak setuju dengan tradisi mengadakan pesta ulang tahun tahunan untuk anaknya. Dalam sebuah video TikTok yang telah menjadi viral, Marissa menjelaskan bahwa dia hanya berencana untuk mengadakan tiga pesta untuk anaknya, yaitu pesta ulang tahun pertama, pesta ulang tahun ke-16, dan perayaan kombinasi ulang tahun dan wisuda untuk putrinya, Daisy.

Alasan di Balik Keputusan Marissa

Pada hari ulang tahunnya, Marissa dan suaminya akan tetap merayakan dengan apa yang disebutnya sebagai “Hari Daisy”, yang akan difokuskan pada apa pun yang diinginkan oleh putrinya. Marissa percaya bahwa dengan memberikan kebebasan pada anaknya untuk memilih, dia sebenarnya memberikan segalanya yang mungkin diinginkan oleh putrinya.

Respon Terhadap Kritik

Meskipun banyak yang setuju dengan keputusannya, Marissa juga menerima kritik atas pilihannya. Bagi Marissa, yang terpenting adalah membuat anak merasa spesial, dicintai, dan dirayakan, tanpa harus mengadakan pesta ulang tahun tahunan. Dia berharap agar para orangtua lainnya juga menyadari bahwa ada banyak cara untuk merayakan anak mereka, dan yang terpenting adalah membuat anak merasa bahagia dan dicintai.

Renungan Marissa Mengenai Tradisi Pesta Ulang Tahun

Marissa mengaku bahwa keputusannya untuk tidak mengadakan pesta ulang tahun tahunan berasal dari pengalamannya dalam menghadiri banyak pesta baik di masa kecilnya maupun sebagai seorang dewasa. Dia ingin dapat benar-benar merayakan momen-momen bersama keluarganya tanpa harus terbebani oleh persiapan pesta setiap tahunnya. Bagi Marissa, yang terpenting adalah dapat hadir sepenuhnya dalam momen-momen penting tersebut dan menciptakan kenangan yang berharga bagi

keluarga mereka.

Kesimpulan

Melalui keputusannya ini, Marissa Light ingin mengajak para orangtua untuk mempertimbangkan bahwa tidak ada aturan yang kaku dalam merayakan anak-anak mereka. Yang terpenting adalah membuat anak merasa istimewa, dicintai, dan dirayakan, tanpa perlu terpaku pada tradisi pesta ulang tahun yang biasa dilakukan oleh banyak orang. Menjadi orangtua yang baik tidak hanya berkaitan dengan mengadakan pesta, tetapi juga dengan memberikan perhatian dan cinta kepada anak.

Ringkasan

Marissa Light, seorang ibu di Pennsylvania, berbagi alasan mengapa ia tidak ingin menyelenggarakan pesta ulang tahun tahunan untuk anaknya. Ia hanya berencana untuk mengadakan tiga pesta saja: ulang tahun pertama, sweet 16 party, dan pesta ulang tahun-gelar untuk putri mereka, Daisy. Light ingin fokus pada keinginan putrinya dengan "Hari Daisy." Bagaimana pendapat Anda tentang pendekatan Light terhadap pesta ulang tahun anak? Apakah Anda setuju dengan keputusannya atau memiliki pandangan berbeda? Bagikan pemikiran Anda di kolom komentar!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark